

16.08.2020 – Friedfischhegeangeln in Behlendorf

Von 06.00-12.30 Uhr fand das diesjährige Friedfischangeln auf dem Behlendorfer See statt. Bei herrlichem Sommerwetter hatten alle Angler schnell ihre Plätze auf dem See erreicht und jeder versuchte, den größten Fisch zu fangen. Leider waren an diesem Tag die ganz großen Fische alle im Urlaub. Auch über den Buschfunk war so gut wie nichts zu hören.

Nach Beendigung des Angelns gegen 12.30 Uhr zeigte sich dann, dass doch der eine oder andere Fisch gefangen wurde. Insgesamt wurden 18,28 kg Fisch gefangen. Die Masse waren Rotaugen.

Hervorzuheben waren:

- Gerd – 1 Schleie – 2.600 gr
- Andreas – 1 Aal – 61 cm
- Bernd – 1 gr. Rotauge – 34 cm?

Nach dem Angeln wurden die obligatorischen Grilladen und Getränke dankbar zu sich genommen und das Angeln war beendet.

Einen Dank wiederum an Andreas für die Ausrichtung.

Bericht Hartmut Becker, Referent ÖA

Bilder H. Becker

Weiter [zu den Bildern](#)